

Formation des parlementaires genevois

Dans le cadre de la Journée mondiale des premiers secours, la Croix-Rouge suisse et les samaritains ont proposé aux parlementaires genevois de suivre une mise à jour de leurs connaissances en secourisme.

À Genève, alors qu'Adriana Karembeu, ambassadrice de la Fédération internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, se faisait la porte-parole de la nécessité de former le plus grand nombre parmi la population, les samaritains organisaient des cours pour les parlementaires du canton.

Compétences citoyennes

Trois cours ont été mis sur pied pour leur permettre de mettre à jour les compétences citoyennes que sont les MISV (mesures immédiates pour sauver la vie).



Allongée au sol, Françoise Schrenk-Gottret et Elisabeth Chatelain dans le rôle de la secouriste sous le regard attentif de Bruno Parent

« Ce fut un cours très agréable. Leur intérêt et leur curiosité ont permis une bonne dynamique de groupe. Il y a eu beaucoup de questions sur l'organisation des secours de notre canton », précise Bruno Parent de l'Association genevoise des sections de samaritains. Chacun a pu s'exercer, entre autres, à l'évaluation d'un patient, au message d'alarme, à la PLS et à la pratique du BLS.

« Ma formation date de plusieurs années, à l'époque du RRSS, je suis

satisfaite de pouvoir mettre à jour mes connaissances », indique Françoise Schenk-Gottret, socialiste.

« Il faudrait faire cela chaque année, pour tous les députés », souhaite Daniel Zaugg, libéral.

« C'était très intéressant, merci aux samaritains », conclut Elisabeth Chatelain, socialiste.

Une journée utile pour soi et pour les autres.

Frédéric Chevalier